

# BOSSMAN

## Polsek Kalapanunggal: Polres Sukabumi Giat Patroli Biru, Menjaga Keamanan dan Ketertiban di Malam Hari

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 08:55



*Polsek Kalapanunggal: Giat Patroli Biru, Menjaga Keamanan dan Ketertiban di Malam Hari*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., melaporkan bahwa Personil Piket/ Siaga Mako Polsek

Kalapanunggal telah melaksanakan giat Patroli Biru pada hari Minggu, tanggal 2 Juni 2024, dimulai dari pukul 22.00 WIB hingga selesai. Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, AKP M. Damar Gunawan menyampaikan, "Giat patroli tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan."

Patroli tersebut melibatkan dua personil, yaitu Briptu Bayu.P dan Briptu M. Sholahuddin.R, yang bertugas melakukan pemantauan di beberapa lokasi strategis. Sasaran patroli meliputi pemukiman warga, daerah rawan, obvit, pos ronda/siskamling, serta titik-titik yang berbatasan dengan wilayah Polsek Kalapanunggal.

Selama pelaksanaan patroli, personil juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya guna menjaga situasi tetap aman dan nyaman. Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk aktif ikut serta dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing, termasuk melaksanakan ronda malam. "Kami juga memberikan himbauan kepada pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot brong/bising untuk mengganti knalpot dengan yang sesuai peruntukannya," tambah AKP M. Damar Gunawan.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal terpantau aman dan terkendali. Giat patroli biru yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal merupakan bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di malam hari.